



1年生全員で制作し、校舎の吹き抜けに掲げられたモザイク画

秀峰祭 学習成果を披露

一般公開
きょうも

松本秀峰中等教育学校の
学校祭「第9回秀峰祭」が
22日、校内で開かれた。
「澗刺」をテーマに、学習
や部活動の成果を披露する

展示やステージ発表などが
行われ、一般公開された校
内には多くの人が訪れた。
23日も開催される。
22日は書道パフォーマンス

スやロボットコンテストの
競技実演などがあつた。学
年や部活、同好会単位の展
示もあり、訪れた生徒の家
族や友人が興味深そうに教

室を回っていた。科学の実
験や自主製作動画の上映、
お化け屋敷などが人気とな
っていた。校舎の吹き抜け
部分には1年生全員が協力
して制作した縦横約6メートルの
モザイク画が飾られた。

秀峰祭実行委員長で5年
生（高校2年生）の渡邊創
太君（17）は「伝統が徐々
に積み重なり、各企画が充
実している。元気はつらつ
とした秀峰祭にしたい」と
話していた。

23日は午前9時～午後3
時に一般公開が行われる。

問い合わせは松本秀峰中等
教育学校（☎0263・31
・8311）へ。

（北原 哲）